

## In der 26. KLEEblatt-Saison 2022/23 erhielten 36 Vereine von den 9 Fußballkreise die Auszeichnung für herausragendes Engagement

Aus den Sieger-Vereinen machten sich rund 330 Vertreter\*innen am 04.11.2023 auf den Weg in den Europa-Park nach Rust. Neben verdienten Ehrenamtlichen war auch eine Vielzahl an begeisterten Kindern mit von der Partie, die sich einen Tag im größten Freizeitpark Europas trotz des trüben Herbstwetters nicht nehmen lassen wollten. Alexandra Grein, Abteilungsleiterin für Freizeit- und Breitensport, hieß dann 180 ausgewählte Vereinsvertreter\*innen der 36 ausgezeichneten Clubs im ehrwürdigen Raum Convento des Hotels Santa Isabel willkommen. bfv-Präsident Ronny Zimmermann blickte in viele strahlende Augen, als auch er die Anwesenden begrüßte: „Das KLEEblatt ist eine wirklich tolle Auszeichnung für Vereinsarbeit. Die Jugendarbeit ist gerade in der heutigen Zeit das Wichtigste, was Vereine in Deutschland leisten für den Sport und für die Gesellschaft. Danke für euer herausragendes Engagement.“

Folgende Vereine vom Fußballkreis Mosbach wurden geehrt:

**SC Oberschefflenz in Gold (7 Teilnahmen)**

**SV Schefflenz in Gold (8 Teilnahmen)**

**SG Auerbach in Gold (8 Teilnahmen)**



Die drei KLEEblatt-Vereine SG Auerbach, SV Schefflenz und SC Oberschefflenz erhielten vom bfv außerdem nach dem Kreisjugendtag am 21.03.2024 in Neckarzimmern noch jeweils 2 Minitore vom stellvertretende Kreisvorsitzenden Michael Wüst überreicht.